

Another Story

FFVII mit lebendem Zack, ZackxCloud

Von Dekowolke

Kapitel 17: Ya-Ya-Yuffie

„Ohhh~ Ich hasse Wälder!“, maulte Nanaki, setzte sich auf seine Hinterläufer und zog mit den Zähnen an einen Ast, der sich in seinem Fell verfangen hatte.

„Warte... Ich helfe dir~“, sagte Zack hilfsbereit und löste den Ast, woraufhin Nanaki leicht seufzte. Plötzlich stellte er jedoch seine Ohren auf und wurde ganz still. Auch Cloud und Zack hatten etwas gehört und drehte sich nach allen Richtungen.

„Ich bin hier, ihr Megapflaumen!“, sagte eine weibliche Stimme und im nächsten Moment sprang ein Mädchen von vielleicht 16 oder 17 Jahren von einem Baum und zog ihren Shuriken. Zwar sah sie sehr stark aus, doch schon nach wenigen Schlägen, welche jedoch mehr Finten waren, brach sie schließlich bewusstlos zusammen.

„Wer das wohl ist?“, sagte Zack und legte den Kopf leicht schief, wie er es immer tat, wenn ihn eine Situation so sehr belustigte, dass ein Lachen nicht mehr reichte.

Schulterzuckend ging Cloud zu der braunhaarigen Ninja und kniete sich neben sie. Sofort schlug sie die Augen auf und richtete sich dann langsam auf.

„Verloren... Mann, ich kann's nicht glauben!“, fluchte sie und sprang dann nach hinten und zog wieder ihren Shuriken. „So ein Vollidiot! Noch einmal, noch einmal!“

„Vergiss es, Kleine! Wir haben dich schon einmal besiegt!“, grinste Zack, was die junge Frau nur noch mehr zur Weisglut brachte.

„Wollt ihr etwa weglaufen?! Bleib, und kämpfe! KÄMPFE, habe ich gesagt!“, rief sie laut. „Ihr habt sicher ganz schön Angst vor mir, nicht war!?“

Zack warf Cloud und Nanaki einen vielsagenden Blick zu, und alle drei blieben wie angewurzelt da stehen. Scheinbar gefiel ihr das, denn sie lächelte und lachte dann herausragend.

„Hmm, wie ich es mir gedacht habe! Was willst du auch anderes erwarten, bei meinen Fähigkeiten? Ich wünsche euch dann viel Glück! Wir sehen uns dann später!“, rief sie und entfernte sich von der Gruppe. „Ich gehe wirklich! WIRKLICH!“

„Warte einen Moment!“, rief Cloud und rannte mit Nanaki und Zack zu ihr.

„Du willst meine Hilfe, oder? Kein Wunder, bei meinem Können! Du willst also, dass ich mit euch mitgehe?!“, fragte sie und Cloud nickte zustimmend.

„Hmm... Was soll ich machen... Du bringst mich in eine Zwickmühle... Aber wenn du mich sooooo~ sehr brauchst, dann kann ich nicht ablehnen!“, lachte sie und nickte dann zustimmend. „Ich komme mit!“

„Gut... Dann beeil dich!“; sagte Zack und ging dann mit Cloud und Nanaki einfach weiter. Keinesfalls davon angetan blinzelte die junge Ninja kurz und rannte dann hinter ihnen her.

„Hey! Ich habe euch doch noch gar nicht gesagt, wie ich heiße!“, rief sie. „Ich heiße Yuffie! Yuffie Kisaragi!“